

Die Gesellschaft für Informatik e.V.  
ernennt



**HERRN PROF. DR. HANS-JÜRGEN APPELRATH**

mit Wirkung vom 1. September 2004  
zum Fellow der GI

Die Gesellschaft für Informatik zeichnet Personen als Fellows aus, die sich in herausragender Weise um die GI und die Informatik verdient gemacht haben.

Mit Hans-Jürgen Appelrath ehrt die GI einen engagierten Wissenschaftler und Hochschullehrer, der sich durch seine wissenschaftliche Arbeit, seine Transferleistung in die Anwendung und seinen ehrenamtlichen Einsatz hohe nationale und internationale Anerkennung erworben hat.

In der GI hat er sich in verschiedenen Gliederungen und als Vertrauensdozent für die Belange der Informatik und der Nachwuchsförderung eingesetzt. Unter anderem auf seine Initiative geht die Etablierung des Themas „Unternehmen Hochschule“ zurück.

Die Ernennung zum Fellow erfolgt in Anerkennung dieser Leistungen.

Bonn, im September 2004

Professor Dr. Matthias Jarke  
(Präsident)